

John Kerry considera histórica alianza con Rusia contra el grupo terrorista autodenominado Estado Islámico



Moscú, 25 mar (RHC) El jefe de la diplomacia de Estados Unidos, John Kerry, calificó de histórica la unión de esfuerzos entre Rusia y su país para luchar contra el grupo terrorista autodenominado Estado Islámico.

Afirmó Kerry que si pueden mostrar un compromiso común con la lucha contra la barbarie extremista, podrán hacer una importante contribución a la historia, y consideró que eso tendría que convertirse en la base de los esfuerzos comunes.

En un cambio de postura respecto a la posición mantenida por Washington hasta la entrada en operaciones en Siria de las Fuerzas Aeroespaciales rusas el 30 de septiembre último, creyó el Secretario norteamericano de Estado necesaria esa colaboración para enfrentar la crisis de escala sin precedentes que encara el mundo.

También evocó la colaboración de la Unión Soviética y Estados Unidos durante la Gran Guerra Patria de 1941 a 1945, lo cual reconoció fue una contribución decisiva a la lucha contra el fascismo y que costó a Rusia, según expresó, 30 millones de personas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88469-john-kerry-considera-historica-alianza-con-rusia-contra-el-grupo-terrorista-autodenominado-estado-islamico>



Radio Habana Cuba